



# 河小だより

四日市市立河原田小学校  
学校通信 第18号  
令和7年3月25日(火)  
文責 校長 福井 宣行



1年間、本校の教育活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございました。

過ぎてみれば、あっという間の1年間でした。

昨年4月の子どもたちの様子を思い出すと、皆心身ともに成長しています。日々の子どもの成長は気づきにくいものですが、年単位になるとその成長はよくわかるものです。その成長の一端を担えたことを、河原田小学校教職員一同嬉しく思います。

このようにお礼を言えるのも、大過なく1年を過ごすことができたからということはいうまでもありません。何事もなかったということではありませんが、無事1年間を終えることができたのは、教職員の努力だけでなく、保護者の方々や地域の皆様の愛情に支えられたことに尽きます。本当にありがとうございました。

至らぬ点多々あったかと思いますが、大切にしていきたいところを大事にしながらも、改善すべき点はよりよくしていきたいと思っております。

今後も子どもたちのために、保護者の方々や地域の皆さまと共に、教育活動を進めてまいります。来年度も引き続きご理解ご協力をお願いします。

## 卒業証書授与式



去る3月19日(水)に、本校体育館にて、第116回卒業証書授与式を全6年生62人が参加し、厳かな雰囲気の中、挙式しました。

式自体とても素晴らしいものでしたが、それ以外にも、卒業式の前日や当日に、各クラスの子どもたちが、クラスのお別れの時間に感極まり泣いていたという話を聞き、その子たちにとってかけがえのないクラスづくりができていたという意味で感銘を受けました。在校生の皆さんにも、そのような気持ちにさせるようなお互いを信頼できるクラスづくりをめざしてほしいと思っております。

あらためて、6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございませう。1年間学校の「顔」としての取組ありがとうございました。

そして、5年生の皆さん、式の準備や在校生代表としての態度が素晴らしかったです。来年度は皆さんが卒業式の別れの言葉で言っていたように、その役割を引き継ぐことになります。よろしくお願いいたします。

## 修了式



修了式は、終業式とは違います。終業式はその学期の授業をすべて終えたことの区切りとして行われるもので、修了式はその学年での教育課程を終えたことの区切りとして行われるものです。つまり、皆さんは、この修了式をもって次の学年に進み4月から新しい学年・クラスでスタートすることができるのです。

そうして迎える新学年は、クラスも先生も変わります。ドキドキもするけど新しいことが始まるわくわく感があります。そんなチャンスを生かして、気分一新、新しい自分づくりに挑戦してほしいと思います。春休みはそのための準備期間でもあります。短い春休みを、新学年の準備にあて、有意義に活用してください。

以上のことから、修了式では、大きく3点について話をしました。

- ① 今の学年を無事終えるにあたり、1年間お世話になった先生、そしてお家の人に「1年間ありがとうございました」とお礼を言うこと。
- ② 新年度を迎えるにあたって、次の学年になったら頑張りたいことを決めておくこと。そして、その頑張りたいことをどうすれば続けられるか考えておくこと。
- ③ 各学級で配付した「学校のきまり」を確認して、安全に過ごすこと。  
4月7日(月)の始業式に、皆さんが元気な姿で登校してくることを楽しみにしています。

## 離任式



修了式に引き続き、3月で離任・退任される先生方の紹介をしました。それぞれ、在職年数は違いますが、子どもたちへの思いをもって日々指導をしてきました。子どもたちにとっては、直接授業やクラブ・委員会などで関わった先生もいればそうでない先生もみえますが、少なくともチーム学校の一員として、本校児童のためにも力を発揮していただいていた先生方です。新しい着任先でのご活躍をともに期待していただければと思います。(離任・退任される先生方については、別紙配布文書にてご確認ください)

## 4月の主な予定



4日(金)	入学式準備
7日(月)	着任式・始業式・入学式
10日(木)	給食開始
15日(火)	平常日課 学級写真
17日(木)	全国学力学習状況調査
19日(土)	授業参観 引渡訓練
21日(月)	代休
24日(木)～	家庭訪問

各学年の詳細の予定は、学年だよりでご確認ください。



4月からも、みんな一緒に頑張ろう☆